

Pays : Suède

Commission: *“UE 2030, objectif zéro violence : Comment éradiquer à échelle européenne les conflits de genre, homophobes, xénophobes, racistes et antisémites ?”*

En français

La Suède, pays situé en Scandinavie, s'étend sur une superficie d'environ 450 295 km². Avec une population d'environ 10,4 millions d'habitants, elle présente une densité relativement faible. La capitale de la Suède est Stockholm, une ville dynamique et cosmopolite. Le pays est réputé pour sa nature préservée, ses vastes forêts, ses lacs cristallins et ses côtes pittoresques sur la mer Baltique. Sur le plan politique, la Suède est une monarchie constitutionnelle avec un système parlementaire démocratique. Depuis le scrutin du 11 septembre 2022, la Suède est gouvernée par une étrange coalition des droites : quatre partis soutiennent le Gouvernement, dirigé par le leader des Modérés et premier ministre, Ulf Kristersson. La Suède est également membre de l'Union Européenne depuis 1995, tout en conservant sa propre monnaie, la couronne suédoise ainsi que membre à part entière de l'OTAN depuis le 7 mars 2022. Sur le plan socio-économique, la Suède est souvent considérée comme un modèle de bien-être social, avec un fort accent sur l'égalité des sexes, l'éducation de qualité et un système de santé accessible à tous. La commission vise à éradiquer toutes formes de violences, et les conflits de genre, homophobes, xénophobes, racistes et antisémites en Europe d'ici 2030.

La Suède soutient pleinement cette initiative et s'engage à travailler avec l'UE pour promouvoir la tolérance, l'égalité et le respect des droits humains. Elle croit en des mesures éducatives, législatives et de sensibilisation pour atteindre cet objectif.

Les enjeux soulevés par cette problématique sont d'une grande pertinence pour la Suède. En effet, bien que la Suède soit souvent perçue comme un pays progressiste et inclusif, elle n'est pas exempte de ces formes de discrimination et de violence. Les conflits de genre persistent dans certains secteurs de la société suédoise, avec des écarts de salaire et des obstacles professionnels pour les femmes. De plus, bien que la Suède ait fait des progrès significatifs en matière de droits LGBTQ+, l'homophobie demeure un problème, notamment dans les régions plus conservatrices du pays.

En ce qui concerne la xénophobie, la Suède a été confrontée à des tensions accrues liées à l'immigration ces dernières années, ce qui a conduit à des manifestations de racisme et de discrimination à l'encontre des migrants et des minorités ethniques. De même, bien que la Suède ait une longue tradition de tolérance religieuse, l'antisémitisme persiste, en particulier dans le contexte de l'antisémitisme en ligne et des attaques contre les communautés juives. La Suède, en tant que membre engagé de l'Union Européenne et fervent défenseur des droits humains, adhère fermement à l'objectif de l'UE 2030 visant à éradiquer les conflits de genre, homophobes, xénophobes, racistes et antisémites à l'échelle européenne. Notre position repose sur les valeurs fondamentales de tolérance, d'égalité et de respect des droits humains qui sont au cœur de notre société suédoise.

En soutien à cette position, la Suède a ratifié plusieurs traités internationaux et conventions visant à promouvoir les droits humains et à lutter contre toutes les formes de discrimination et de violence. Parmi ceux-ci, nous pouvons citer la Convention européenne des droits de l'homme, la Convention internationale sur l'élimination de toutes les formes de discrimination raciale, ainsi que la Convention d'Istanbul sur la prévention et la lutte contre la violence à l'égard des femmes et la violence domestique. De plus, la Suède a également soutenu activement des initiatives de l'Union Européenne visant à renforcer la législation et les politiques de lutte contre les crimes de haine, la discrimination et la violence. Par exemple, nous avons contribué à l'adoption de la Directive européenne sur l'égalité raciale, ainsi qu'à la mise en œuvre du Cadre de l'UE pour la lutte contre le racisme et la xénophobie.

Dans le cadre de cette commission, la Suède plaide en faveur d'une approche globale et coordonnée pour atteindre l'objectif zéro violence en Europe. Cela inclut des mesures telles que l'éducation à la tolérance et à la diversité, le renforcement des législations nationales et européennes, ainsi que la promotion de la sensibilisation et de la solidarité entre les citoyens européens.

À travers une législation anti-discrimination stricte, couvrant divers domaines tels que l'emploi, le logement et les services publics, la Suède interdit explicitement toute forme de discrimination fondée sur le genre, l'orientation sexuelle, l'origine ethnique, la religion et d'autres caractéristiques. Parallèlement, le gouvernement suédois lance des campagnes de sensibilisation et des programmes éducatifs pour promouvoir la diversité, la tolérance et le respect des droits humains, cherchant ainsi à transformer les attitudes et les comportements discriminatoires au sein de la société.

Malgré les défis rencontrés, la Suède reste engagée à accueillir les réfugiés et les demandeurs d'asile, leur offrant un refuge sûr face à la persécution et à la violence dans leur pays d'origine. Cette politique reflète l'engagement de la Suède envers la solidarité et les droits des migrants. Pour aller de l'avant, la Suède propose de nouvelles initiatives, telles que le renforcement de la formation des enseignants sur les questions de diversité, d'inclusion et de lutte contre la discrimination, afin de sensibiliser les jeunes générations dès leur plus jeune âge et de promouvoir des attitudes respectueuses et ouvertes. De plus, la Suède propose la création de mécanismes de signalement plus accessibles et efficaces pour les victimes de discrimination et de violence, y compris des lignes d'assistance téléphonique et des plateformes en ligne. Enfin, la Suède encourage le renforcement de la coopération entre les États membres de l'UE dans la lutte contre les crimes de haine et la promotion de l'égalité, en favorisant l'échange de bonnes pratiques et la coordination des politiques nationales.

En conclusion, notre pays a déjà pris des mesures significatives pour promouvoir l'égalité, la tolérance et le respect des droits humains, à travers des lois anti-discrimination, des campagnes de sensibilisation et des programmes éducatifs. Nous continuons à promouvoir des initiatives novatrices telles que le renforcement de la formation des enseignants, la création de mécanismes de signalement accessibles et l'encouragement à une coopération renforcée entre les États membres de l'UE. En travaillant ensemble avec nos partenaires européens, nous sommes convaincus que nous pouvons progresser vers l'objectif zéro violence et créer un continent où chacun peut vivre librement et en sécurité, quelles que soient son origine, son identité ou ses croyances. La Suède est déterminée à continuer à jouer un rôle actif dans cette lutte pour un avenir plus inclusif et égalitaire pour tous les citoyens européens.

In english

Sweden, located in Scandinavia, covers an area of approximately 450,295 square kilometers. With a population of around 10.4 million inhabitants, it boasts a relatively low population density. The capital of Sweden is Stockholm, a dynamic and cosmopolitan city. The country is renowned for its preserved nature, vast forests, crystalline lakes, and picturesque coastline along the Baltic Sea. Politically, Sweden is a constitutional monarchy with a parliamentary democratic system. Since the September 11, 2022, election, Sweden has been governed by an unusual right-wing coalition: four parties support the Government, led by the leader of the Moderate Party and Prime Minister, Ulf Kristersson. Sweden has been a member of the European Union since 1995, while retaining its own currency, the Swedish krona and fully member of NATO since March 7, 2022. Socio-economically, Sweden is often regarded as a model of social welfare, with a strong emphasis on gender equality, quality education, and accessible healthcare. The commission aims to eradicate all forms of violence and conflicts related to gender, homophobia, xenophobia, racism, and anti-Semitism in Europe by 2030. Sweden fully supports this initiative and is committed to working with the EU to promote tolerance, equality, and respect for human rights. It believes in educational, legislative, and awareness-raising measures to achieve this goal.

The issues raised by this problem are highly relevant to Sweden. While Sweden is often perceived as a progressive and inclusive country, it is not exempt from these forms of discrimination and violence.

Gender conflicts persist in certain sectors of Swedish society, with wage gaps and professional obstacles for women. Additionally, despite significant progress in LGBTQ+ rights, homophobia remains an issue, particularly in more conservative regions of the country.

Regarding xenophobia, Sweden has faced increased tensions related to immigration in recent years, leading to manifestations of racism and discrimination against migrants and ethnic minorities. Similarly, although Sweden has a long tradition of religious tolerance, anti-Semitism persists, especially in the context of online anti-Semitism and attacks against Jewish communities.

Sweden, as a committed member of the European Union and a staunch advocate for human rights, firmly adheres to the EU's 2030 goal to eradicate gender, homophobic, xenophobic, racist, and anti-Semitic conflicts on a European scale. Our position is based on the fundamental values of tolerance, equality, and respect for human rights that are at the core of Swedish society.

In support of this position, Sweden has ratified several international treaties and conventions aimed at promoting human rights and combating all forms of discrimination and violence. These include the European Convention on Human Rights, the International Convention on the Elimination of All Forms of Racial Discrimination, and the Istanbul Convention on preventing and combating violence against women and domestic violence. Furthermore, Sweden has actively supported EU initiatives to strengthen legislation and policies combating hate crimes, discrimination, and violence. For example, we have contributed to the adoption of the EU Directive on Racial Equality, as well as the implementation of the EU Framework for combating racism and xenophobia.

As part of this commission, Sweden advocates for a comprehensive and coordinated approach to achieving the zero violence goal in Europe. This includes measures such as education on tolerance and diversity, strengthening national and European legislation, and promoting awareness and solidarity among European citizens.

Through strict anti-discrimination legislation covering various areas such as employment, housing, and public services, Sweden explicitly prohibits any form of discrimination based on gender, sexual orientation, ethnicity, religion, and other characteristics. Additionally, the Swedish government launches awareness campaigns and educational programs to promote diversity, tolerance, and respect for human rights, thus seeking to transform discriminatory attitudes and behaviors within society.

Despite the challenges faced, Sweden remains committed to welcoming refugees and asylum seekers, offering them a safe refuge from persecution and violence in their home countries. This policy reflects Sweden's commitment to solidarity and the rights of migrants. To move forward, Sweden proposes new initiatives, such as enhancing teacher training on diversity, inclusion, and combating discrimination, to raise awareness among younger generations from an early age and promote respectful and open attitudes. Furthermore, Sweden proposes the creation of more accessible and effective reporting mechanisms for victims of discrimination and violence, including telephone hotlines and online platforms. Finally, Sweden encourages strengthening cooperation between EU member states in combating hate crimes and promoting equality, by fostering the exchange of best practices and coordination of national policies.

In conclusion, our country has already taken significant steps to promote equality, tolerance, and respect for human rights through anti-discrimination laws, awareness campaigns, and educational programs. We continue to promote innovative initiatives such as enhancing teacher training, creating accessible reporting mechanisms, and encouraging enhanced cooperation among EU member states.

By working together with our European partners, we are confident that we can progress towards the zero violence goal and create a continent where everyone can live freely and safely, regardless of their origin, identity, or beliefs. Sweden is determined to continue playing an active role in this struggle for a more inclusive and egalitarian future for all European citizens